

Fecha	Sección	Página
01.09.2010	Primera	2

Llevan sesiones a los celulares de legisladores

 Ofrecen herramienta para que accedan al trabajo en Cámara sin pisar el recinto

Carole Simonnet, Claudia Salazar y Armando Estrop

Durante el periodo de sesiones que arranca hoy, los diputados podrán seguir la sesión desde su Blackberry, iPhone y iPad sin necesidad de ir al salón de Plenos.

Los 500 legisladores se enteraron de esta nueva herramienta en un folleto que la Secretaría General de la Cámara baja distribuyó ayer en todas las curules, durante la sesión preparatoria.

día, acceder al contenio ceta parlamentaria, ob sinopsis de los dictám dados y consultar la venográfica por ejemplo. Además, para facil

Ese órgano informó que podrán instalar en sus teléfonos la aplicación infopal.movil, la cual presumió, permite a los usuarios que cuenten con servicio de internet en su celular, tener acceso de manera rápida y sencilla a los trabajos legislativos.

La aplicación de la medida representa un avance hacia la propuesta de la bancada del PRI de hacer una reforma para impulsar la instalación de un "Congreso virtual" en el que los legisladores puedan votar a distancia desde sus Blackberry o iPhone y tener pantallas digitales tipo iPad en cada curul y twitter interno.

Hace dos semanas, la Junta de Coordinación Política autorizó un proyecto de Presupuesto de Egresos que considera la inversión de 120 millones de pesos para este sistema, en sustitución de uno electrónico que el 1 de septiembre cumplirá 12 años.

Aunque el sistema infopal. movil puesto a la disposición de los legisladores no les da la posibilidad aún de votar desde la comodidad de sus celulares, sí les facilita la vida de diputados pues, podrán hacer un seguimiento minuto por minuto de las sesiones, tener conocimiento del orden del día, acceder al contenido de la gaceta parlamentaria, obtener una sinopsis de los dictámenes agendados y consultar la versión estenográfica por ejemplo.

Además, para facilitar su trabajo legislativo, se les enviará un resumen de la sesión y las intervenciones de los diputados en el Pleno.

El folleto ofrece instrucciones para descargar la versión tanto en Blackberry como en iPhone u otro dispositivo móvil como el iPad que el coordinador del PRI, Francisco Rojas, regaló a cada uno de los integrantes de la fracción durante su plenaria en Ixtapan

de la Sal.

El área de administración de la Cámara precisó que a partir de hoy podrán instalar la aplicación en el vestíbulo principal de San Lázaro y sugirió a los diputados comunicarse a la Dirección General de Tecnologías de Información en la extensión 52109 en caso de dudas o comentarios.

"La Cámara de Diputados, como una nueva forma de proporcionar y difundir con oportunidad
y transparencia su trabajo institucional, desde la visión de aprovechar los avances tecnológicos,
ha desarrollado a través de la Secretaría General, en coordinación
con la Secretaría de Servicios Parlamentarios y la Secretaría de Servicios Administrativos y Financieros, una nueva herramienta que
permitirá tener la información
legislativa en la palma de la mano", justificó.

En la palma de la mano

Con la nueva herramienta, los diputados podrán desde sus Blackberry, iPhone o iPad;

- Hacer un seguimiento minuto por minuto de las sesiones.
- Tener conocimiento del orden del día.
- Acceder al contenido de la gaceta parlamentaria.
 Obtener una sinopsis
- Obtener una sinopsis de los dictámenes agendados.
- Consultar las versiones estenográficas.
- Además, se les enviará un resumen de la sesión y las intervenciones de los diputados en el Pleno.



Página 1 de 1 \$ 19575.00 Tam: 225 cm2 AHERNANDEZ